

A SALVO, GRADO DE INVERSIÓN, ASEGURA

Sin TLC, exportaciones caerán 25%: Moody's

Silvia Rodríguez, Alejandro Ramírez y EFE/México

Los mayores riesgos que enfrenta la economía mexicana ya afectan algunas variables como tasas de interés, tipo de cambio y en la percepción de riesgo de la deuda pública, y ante este panorama, la posibilidad de una disminución de la calificación crediticia del país se acrecentó, reportó el Banco de México (Banxico).

De acuerdo con la minuta de la última reunión de política monetaria del Banxico, donde la Junta de Gobierno decidió elevar de 5.75 a 6.25 por ciento la tasa de interés de referencia, uno de los miembros de la junta puntualizó que una reducción en la calificación crediticia del país puede afectar las perspectivas sobre el tipo de cambio, lo que será un riesgo importante para la inflación, situación que pone de manifiesto la relevancia de la interacción de las políticas fiscal y monetaria.

La mayoría de los integrantes de la Junta de Gobierno considera que la liberalización en los precios de las gasolinas deben significar un avance en el fortalecimiento macroeconómico del país por la reducción que representa de las vulnerabilidades de las finanzas públicas, dado que no es sostenible mantener precios públicos desalineados de su referencia internacional.

En materia de inflación, el

Banxico destacó el impacto directo que tuvo el alza de los precios de las gasolinas y considera que el balance de riesgos ha seguido deteriorándose, entre las principales variables que pueden afectar el nivel de precios destaca una depreciación mayor del peso.

Inflación, de 4.7%: Inegi

Aún en el caso extremo de que se cancelara el TLC, lo que daría lugar a una contracción de la economía nacional de alrededor de 4 por ciento, el grado de inversión de México no se cuestionará, solo se evaluará si la calificación crediticia (A3) baja uno o dos peldaños, señaló la agencia Moody's.

En conferencia de prensa, el analista soberano de México en Moody's, Jaime Reusch, indicó que en el peor escenario, la cancelación del TLC, llevará a una caída de las exportaciones de aproximadamente 25 por ciento, lo que afectará las finanzas públicas, ya que la contracción de la economía provocaría una reducción en los ingresos presupuestarios y también ocasionaría un deterioro en el nivel de deuda.

El Inegi informó que la inflación anual alcanzó 4.71 por ciento, apenas por debajo del 4.78 por ciento de la primera mitad de enero pasado, y es la más alta para una primera quincena de febrero desde 2010, cuando registró 4.76 por ciento. **M**